
Ortsverbände Krün, Mittenwald, Wallgau

Politischer Abend mit unserem Innenminister

Gestern Abend fand eine hochinteressante
Veranstaltung der CSU Ortsverbände Mittenwald,
Krün und Wallgau mit dem Bayerischen
Innenminister Joachim Herrmann vor "vollem Haus"
im Gasthof Gries statt.

Dabei stellte unser Innenminister klar, dass es
durch die Umstrukturierung der Polizei in
Mittenwald keine Einbußen bei der Sicherheit im

Oberen Isartal für Einheimische und Urlauber geben wird. Ganz im Gegenteil, die Sicherheit wird
sogar verbessert und um den sinnvollen Grenzschutz ergänzt! Die Polizei bleibt, wenn auch in etwas
anderer Form, erhalten. Durch eine Umstrukturierung wird ein Streifenwagen rund um die Uhr die
Sicherheit im Isartal gewährleisten. Daneben wird es eine Station der Grenzpolizei geben. Wir
danken recht herzlich unserem Innenminister, unserem Landtagsabgeordneten Martin Bachhuber,
unserem Landtagskandidaten Thomas Holz und unserem Bezirkstagskandidaten Thomas
Schwarzenberger, dass sie die Anliegen der Mittenwalder CSU sofort aufgenommen haben und
somit eine gute Lösung für das Obere Isartal erzielt werden konnte. Auch hier gilt: in Bayern leben,
heißt sicher leben!

Nachdem das bayerische Kabinett am Dienstag auch das Thema 'Wolf' behandelt hat, stellte der
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Die drei CSU-Ortsvorsitzenden mit StM Herrmann:
Peter Wimmer (Mittenwald), Florian Holzer (Krün)
und Stephan Seestaller (Krün).

Minister klar, dass die CSU auch dieses für unsere Bauern so wichtige Thema weiter forcieren wird,
trotz aller Widerstände der Ampel in Berlin!

Neben dem Minister sprach Thomas Holz über die wichtigsten Themen für unsere Region.
Mittenwalds Ortsvorsitzender Peter Wimmer führte souverän durchs Programm. Ein herzliches
'Vergelt's Gott' an alle Anwesenden für ihre zahlreiche Teilnahme! Vielen Dank an die Musik für die
gelungene Umrahmung dieser Veranstaltung und an die Familie Wolfram für die erstklassige
Bewirtung!

Auch das Thema Integration wurde nicht
vergessen. Unser Innenminister wird sich weiter
auf Bundesebene dafür stark machen, dass für alle
Kommunen eine gute Lösung gefunden wird.  Viele
Gäste haben sich über diese Information
gefreut. Nicht zuletzt durch das Engagement von
Thomas Schwarzenberger und Thomas Holz ist
dieser Abend auf ganzer Linie ein voller Erfolg!


